

Polsek Seteluk Berikan Pelatihan Pocil Murid SMPN 1 Seteluk

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 15, 2024 - 11:27



Sumbawa Barat NTB - Polsek Seteluk memberikan Pelatihan Polisi Cilik (Pocil) kepada siswa/i SMPN 1 Seteluk di Lapangan Apel Sekolah tersebut, Jumat (14/06/2024).

Pelatihan murid sekolah Menengah Pertama itu disampaikan Kanit Binmas Polsek Seteluk Aiptu Nasrullah yang diikuti oleh para siswa/i Pocil SMPN 1 Seteluk.

Melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., mengatakan, latihan Pocil murid SMP tersebut dalam rangka mempersiapkan untuk mengikuti Lomba Pocil di Polres Sumbawa Barat sebagai rangkaian acara memeriahkan Hari Bhayangkara ke 78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang.

Beberapa materi tugas-tugas kepolisian diberikan pada pelatihan tersebut diantaranya tugas Polisi sebagai pengatur Lalu Lintas untuk menciptakan keamanan dan keselamatan Pengendara.

Kemudian materi terkait baris berbaris, beberapa layanan yang ada di kepolisian termasuk tata cara penyampaian informasi dan himbauan kepada masyarakat.

“Persaingan dalam lomba Pocil ini nantinya tentu sangat ketat karena diikuti oleh seluruh sekolah dari Jenjang SD, SMP dan SMA, sehingga perlu persiapan yang matang untuk bisa masuk nominasi juara,”terang Kapolres Sumbawa Barat.

Pelatihan seperti ini sebetulnya bertujuan untuk mengedukasi masyarakat terutama anak usia dini agar mengenal dan memahami tugas-tugas pokok kepolisian.

“Jadi sebetulnya latihan seperti ini bukan saja dalam rangka mengikuti lomba tetapi diharapkan dapat mengajar atau memperkenalkan tugas polisi dari sejak dini, sehingga di masa yang akan datang sudah memahami dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari,”ucapnya

“Pada latihan tersebut tentu anak-anak kita diajarkan disiplin, sehingga dapat diterapkan dalam aktivitas sehari-hari. Disiplin secara umum bentuk tanggung jawab seseorang terhadap tugas yang akan dilaksanakan,”imbuhnya mengakhiri pembicaraan. (Adb)